
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 天龍村議会です！令和 5 年 5 月 

５月 1 日に令和５年第２回天龍村議会臨時会が開催され 

新議長に後藤知久氏、副議長に大平正長氏が選任されました。 

各委員会等の選任については以下の通りです。 

【議会運営委員会】 

委員長 大平正長 副委員長 熊谷美沙子 委員６名 

【総務社会常任委員会】 

委員長  熊谷 美沙子 副委員長 板倉 幸正 

委員   秦 治三夫  委員   後藤 知久 

【建設産業常任委員会】 

委員長  村松 克一  副委員長 兼宗 真 

委員   村松 小司郎 委員   大平 正長 

 

【監査委員】       議会選出 村松 小司郎 

【南信州広域連合議会】  議員  後藤 知久 

【下伊那南部総合事務組合】板倉幸正 村松小司郎 

【南部地区議員会評議員】 後藤知久 大平正長 熊谷美沙子 

【阿南高等学校協力会】  秦 治三夫 熊谷美沙子 

【森林・林業・林産業活性化議員連盟】 

             村松克一 兼宗真 

【議会事務局】 野竹英二 TEL 0260-32-1041 

2 年間よろしくお願い申し上げます！ 

【令和 5 年第 2 回臨時会】 

可決された主な議案等 

・令和 5 年度天龍村小中学校併

設校整備工事（二期工事）の 

請負契約について 

契約額 \608,300,０00 円 

相手方 神稲建設株式会社 

 

・令和 4 年度 

一般会計（第 8 号） 

国民健康保険特別会計（第 2 号） 

村営水道特別会計（第 5 号） 

村営下水道事業特別会計 

（第 4 号） 

介護保険特別会計（第 3 号） 

後期高齢者医療保険特別会計 

（第 1 号） 

国民健康保険診療所特別会計 

（第 5 号） 

以上それぞれ専決の補正予算

を承認いたしました。 

こんに

ちは！ 

後藤新議長のもと、新体制でスタートしました！ 

第 1号 



 

 

 

 

 

 

 

【議員定数について】 現在 定員８名 

 天龍村と同じ人口規模の町村議会定数を調査したところ、８名が最も多く、６名７名の議会

もありました。これは複数の常任委員会を設置するためには最低の人数になると思われます。 

天龍村にも２つの常任委員会があるため、委員会の独立性を保つためにも定数は８名を維持す

る事といたしました。ただし、次回の村議会議員選挙において定数割れ等になった場合には、

改めて定数削減と委員会の統合等について検討する事としました。 

 

【議員報酬について】 現在 議長 237,000 円 副議長 163,000 円 議員 144,000 円 

 町村議会議員報酬の全国平均は約２０万円、長野県の町村議会は全体的に低い報酬設定とな

っており、天龍村は全国で下から１７番目です。（令和３年データ 町村数は９２６） 

若い世代や子育て世代の方が議員を志すには厳しいと思われますので、議会活動の発信等を積

極的に行いながら、今後の報酬についても見直す必要がありそうです。 

なお、議員報酬については報酬審査委員会が諮問を受けて検討し、その答申を受けて村長が決

定する事になっています。 

 

【議会だより等の情報発信について】 

 本格的な議会だよりを発行するにはまだまだ研究が必要である事から、天龍村のホームペー

ジの中にある議会ページを活用させて頂き、写真中心に活動報告をしていきます。またホーム

ページの内容を定例会の周期に合わせてまとめ、回覧板等でお届けする予定です。 

また懇談会等につきましては、地区の行事やサークル、各種団体の会などの際、お気軽にお声

掛けいただければ少人数でお伺いしたいと考えています。議会の事、日々感じていらっしゃる

事、色々なお話をお聞かせ下さい！ 

 

 これからも天龍村議会をよろしくお願い致します！！ 

          

 

 

 

 

 
                   

  

               

                          

                         

 

                         

                         

                         

   天龍村議会のあり方について検討してきました 

議員のなり手不足など、議会に関係する様々な課題が全国各地で深刻化しています。

私たち天龍村議会でも令和 4 年 10 月から毎月議会のあり方検討会を開催し、２年後

の村議会議員選挙に向けて議論を重ねて参りましたのでご報告いたします。 

 

 
 

編集後記。。。 

熊谷美沙子 

「お茶摘みシーズンも一段

落でしょうか。新茶のお味

は如何ですか？？？」 

「私事ですが、２年間議長

として大変お世話様になり

ました。経験させていただ

いたことを今後に活かせる

ように精進いたします」 

「以前の日常が戻りつつあ

りますね。これから暑い日

が続きますが、皆さま笑顔

でお健やかにお過ごしくだ

さい！」 

「試行錯誤を繰り返しての

議会だよりですが。。。皆さ

まからのアドバイスをお待

ちしています」 

 

「本会議の傍聴に来ません

か？議場でお待ちしていま

す！」 

 

福島トンネルも

供用開始に。 

的瀬側から歩い

て福島側へ抜け

ました。 

新しい体育館で記念写真 
こけら落としイベントも。 

いつも議場に素敵

なお花を生けて頂

き、ありがとうご

ざいます。
 

発行：天龍村議会 


